



## *Conferencia Episcopal de Colombia*

### **MENSAJE DE FRATERNA SOLIDARIDAD CON EL OBISPO DE BUENAVENTURA Y SU PUEBLO**

**“El pueblo que caminaba en la noche divisó una luz grande”  
Isaías 9,1**

En el día de hoy, nuestro hermano, Monseñor Rubén Darío Jaramillo Montoya, obispo de Buenaventura, presidió la marcha de repudio contra la violencia, manifestada sobre todo en la muerte de tantos jóvenes bonaverences.

Los obispos católicos de Colombia apoyamos este clamor por la paz, la vida y el respeto de la dignidad humana de tantos hermanos y hermanas nuestros.

Como lo expresaron nuestros hermanos en el episcopado de las provincias eclesiásticas de Cali y Popayán: “Pedimos a las autoridades locales regionales y nacionales, garantizar la seguridad de los bonaverences. Que no les falten oportunidades de educación y trabajo que les permitan hacer realidad sus proyectos de vida”.

Nuestra cercanía a los habitantes de Buenaventura quiere también hacerse presente con nuestra oración al Señor de la Vida y la súplica confiada a la Virgen María, estrella del mar.

**Original firmado**

+ Luis José Rueda Aparicio  
Arzobispo de Bogotá y Primado de Colombia  
Presidente de la Conferencia Episcopal

+ Omar Alberto Sánchez Cubillos, OP  
Arzobispo de Popayán  
Vicepresidente de la Conferencia Episcopal

+ Luis Manuel Alí Herrera  
Obispo Auxiliar de Bogotá  
Secretario General de la Conferencia Episcopal

Bogotá, D.C., 30 de julio de 2021